Voyager à Lyon

Lyon se trouve au centre-est de la France, en bordure de la Saône et du Rhône et sur les collines de Fourvière. La ville est connue pour son riche patrimoine culturel et historique. Elle a été ajoutée aux sites protégés par l'UNESCO en 1998. La région Croix-Rousse est célèbre pour son tissage de soieries au XIXè siècle. Avec une voiture de location à Lyon, vous pourrez visiter la région de Fourvière, le Vieux Lyon, la Croix-Rousse et Presqu'île. Le quartier de Fourvière se situe aux pieds des collines de Lyon, et fait aussi partie du patrimoine protégé de l'UNESCO. On surnomme ce quartier « la colline qui prie ». En 43 av. JC, le quartier était une garnison romaine appelée Lugdunum. Louer une voiture et visiter la Basilique Notre Dame de Fourvière, construite dans un style Roman avec de belles mosaïques, vaut vraiment la peine. Il y a quatre tours dans la basilique, et la tour du clocher est ornée de la statue de la Sainte Vierge. Cela a une grande importance ici car la Vierge Marie est sensée avoir sauvée la ville autrefois, et depuis la ville célèbre le Festival des Lumières le 8 Décembre chaque année. Il y a aussi un musée des arts pieux dans la basilique. Fourvière compte également un théâtre Romain, un musée Gallo-Romain et l'Odéon de Lyon, pour les spectacles artistiques. Comment explorer Lyon : en location voiture.

Le Vieux Lyon, l'un des plus anciens quartiers Renaissance, regorge de monuments historiques. Allez à la Cathédrale St Jean en voiture de location grâce aux services de location de voiture à Lyon, et laissez-vous ébahir par cette merveille architecturale. C'est une église catholique Romane, où réside l'archevêque de Lyon. Elle contient aussi une ancienne pendule astronomique. Le quartier Saint Paul de la région héberge le musée historique de Lyon et le musée international de marionnettes.

La région de Croix-Rousse est le berceau des ateliers de tissage de la soie. Visitez la Maison des Canuts pour voir les artisans au travail. Vous pouvez aussi louer une voiture à Lyon pour traverser les tunnels et les allées appelées .traboules', que les artisans utilisaient pour se protéger du mauvais temps. Près de Croix-Rousse, le quartier de Presqu'île s'étend de Perrache à Terreaux. On y trouve de nombreuses boutiques, des restaurants, des cafés et des monuments historiques. La Place des Terreaux se trouve au centre de Lyon et contient de nombreux sites à voir. La mairie de Lyon est l'un des plus grands monuments historiques de France. Le Musée des Beaux-Arts est aussi un des leiux touristiques à ne pas manquer. Il présente des objets d'Egypte et du Moyen-Orient ainsi que des tableaux et sculptures d'artistes de renom.

About the Author

Le Musée des Beaux-Arts est aussi un des leiux touristiques à ne pas manquer. Il présente des objets d'Egypte et du Moyen-Orient ainsi que des tableaux et sculptures d'artistes de renom.

Source: http://www.secrets-de-comment.com | Formation Marketing | NetConcept, droits de revente